
Ala, 31.03.2021

Alla pres.ssa Consiglio Comunale di Ala
Gigliola Cristoforetti

Al Sindaco del Comune di Ala
Claudio Soini

All’Ass.re al Patrimonio e alle Attività Sportive
Luigino Lorenzini

Oggetto: INTERROGAZIONE

Nuove aree ludiche nei parchi gioco

Visti i recenti lavori dedicati al rifacimento delle zone ludiche dei parchi urbani Bastie

e Perlé ad Ala e del parco a Serravalle.

Preso atto della cifra stanziata per il rifacimento, sulla base delle notizie di stampa,

presumibili da vostro comunicato.

Con volontà di capire quali siano state le motivazioni alla base dell’operato, chiedo:

- se, a fronte del rifacimento di tutti i giochi, la scelta della pavimentazione

(sabbia/pacciamatura) sia temporanea in previsione della sostituzione a fronte di

nuovi fondi stanziati con un pavimento antitrauma, pur mantenendo l’allestimento

delle strutture.

- perché, anche in via temporanea, sia stata utilizzata la sabbia/pacciamatura che è

chiaramente possibile fonte antigenica a causa dell’accumulo di materiali impropri e

deiezioni di animali, oltre che di difficile mantenimento e di possibile deturpamento

dell’intera area circostante ai giochi a causa del disperdersi della sabbia stessa.

Ringraziando porgo distinti saluti

Firmato: consigliera comunale

Ilaria Zomer

La Bussola di Ala
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